

COMUNICADO DE AVISO DE PRIVACIDAD DE GRUPO EDITORIAL DE MEXICO S.A. DE C.V.

Identidad y Responsabilidad:

De acuerdo a lo previsto en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares (LFPDPPP), **GRUPO EDITORIAL DE MÉXICO S.A. DE C.V.** a quién en lo sucesivo e indistintamente se le podrá denominar "**GEMSA**" a lo largo de este Aviso de Privacidad.

GEMSA manifiesta ser una empresa legalmente constituida de acuerdo a las leyes Mexicanas, con domicilio en la calle de Palacio No.286 Col. Álvaro Obregón CP 52105, en San Mateo Atenco, Estado de México, Tels. (722) 219-75-95, 219-76-09 y 219-76-10, correo electrónico ventas@gemsacv.com, página web www.gemsacv.com hace de su conocimiento que se compromete a salvaguardar y proteger sus datos personales y así mismo evitar el robo, extravió, daño, pérdida, y cualquier alteración a los mismos.

¿Que información recopilamos para fines Comerciales, Económicos y Laborales?

Usted libre y voluntariamente podrá proporcionar a **GRUPO EDITORIAL DE MÉXICO S.A. DE C.V.** por cualquiera de los medios que nuestra empresa utilice como servicios electrónicos, por escrito, vía telefónica y/u otros medios.

Los datos personales que GEMSA podría utilizar indistintamente serían los siguientes: nombre (personal, de representante legal, de empresa privada o Institución Pública), profesión, puesto o cargo que desempeña, domicilio particular y/o de trabajo, estado civil, R.F.C., CURP, lugar y fecha de nacimiento, nacionalidad, número telefónico particular, institucional o móvil, correo electrónico personal o Institucional, firma autógrafa o electrónica, edad, fotografías, cartilla militar, certificado médico, licencia para conducir, números de cuentas bancarias, INE o cualquier otra identificación personal, títulos y cédula profesional, pasaporte, certificados de estudios , reconocimientos, números de cuenta de tarjetas de crédito y/o debito, seguros, afores, datos académicos en general, antecedentes no penales, referencias, y demás información laboral, contratos de compraventa de bienes y prestación de servicios, fianzas, ingresos, egresos, bienes muebles e inmuebles, información fiscal, buró de crédito, datos patrimoniales y/o financieros en general de las persona físicas o morales.



¿Para que utilizamos su información y con quién la compartiremos?

GEMSA Utilizará su información personal para actividades comerciales, económicas y laborales, con la finalidad de ofrecer sus bienes y servicios, así como también la obtención de Recursos Humanos para el buen desarrollo de la empresa. Dicha información será utilizada para actividades relacionadas con el giro de la empresa, como por ejemplo el envió de cotizaciones, ventas y cobró a clientes, compra y pagos a proveedores, prospección comercial, búsqueda de nuevos clientes y proveedores, controles administrativos, ofrecer y entregar nuestros bienes y servicios y procesos de reclutamiento, selección, contratación y capacitación de personal.

En la recolección y tratamiento de datos personales que usted proporcione a GEMSA cumplimos todos los principios que marca la Ley en su "Artículo 6": calidad, consentimiento, licitud, información, finalidad, lealtad, proporcionalidad y responsabilidad. De cualquier manera, nos comprometemos a no tratar estos datos para finalidades diversas a las apuntadas en este Aviso de Privacidad, salvo en el caso de excepciones previstas en el artículo 37 de la Ley.

Sus datos personales podrán ser compartidos dentro del país, a solicitud o bajo el cumplimiento de obligaciones fiscales y laborales con empresas, organizaciones u autoridades distintas a nosotros para los siguientes fines:

S.H.C.P. = Información de Clientes, Proveedores y Empleados I.M.S.S. = Seguro de Empleados INFONAVIT = Aportaciones y Créditos de Empleados PROVEEDORES = Contratos, Créditos y Referencias CLIENTES = Contratos, Créditos y Referencias SECRETARIA DEL TRABAJO = Información de Empleados

¿Cómo limitar su uso y divulgación?

La protección de la privacidad de los datos personales, es muy importante para GEMSA, por ello cuando tengamos conocimiento de datos personales, su tratamiento se llevara a cabo cumpliendo lo establecido en esta Ley.



En caso de que usted desee oponerse al tratamiento de sus datos personales para cualquier tipo de actividad comercial, económica, negocios, laboral, y cualquier tipo de actividad en la que nuestra empresa tenga que hacer uso de sus datos personales; usted deberá hacérnoslo saber a través de los medios de contactos indicados al inicios de la contactarnos a los números telefónicos mencionados al inicio del presente aviso de privacidad de lunes a viernes (días hábiles) en un horario de 9:00 a 18:00 horas, y presentar una solicitud por escrito en la que deberá indicar lo siguiente:

- A) Su nombre completo y el domicilio o correo electrónico en el que desea recibir toda la información relacionada al trámite.
- B) Deberá estar acompañada de los documentos oficiales con los que acredite su identidad o la personalidad como representante legal.
- C) Deberá incluir una descripción clara y precisa de los datos respecto de los que se opone a que sean tratados en los términos del aviso de privacidad.

¿Cómo ejercer los derechos ARCO y revocar el uso de sus datos personales?

En términos de la LFPDPPP, a partir del 06 de enero de 2012, usted podrá iniciar el procedimiento de protección de los derechos ARCO ante el IFAI, si GEMSA no diera respuesta después de los 15 días hábiles siguientes a la fecha de su solicitud.

Como titular de sus datos personales usted puede ejercer los derechos **ARCO** y ACCEDER a sus datos personales que poseemos y a los detalles del tratamiento de los mismos, así como a RECTIFICARLOS en caso de ser inexactos o incompletos; CANCELARLOS cuando considere que no se requieren para alguna de las finalidades señalados en el presente aviso de privacidad, estén siendo utilizados para finalidades no consentidas o haya finalizado la relación contractual o de servicio, o bien, OPONERSE al tratamiento de los mismos para fines específicos.

Los mecanismos que se han implementado para el ejercicio de los derechos ARCO, mismos que se refieren al acceso, rectificación, cancelación y oposición del Titular respecto al tratamiento de sus datos personales son:



- A) El procedimiento inicia con la presentación de la solicitud por escrito respectiva a los derechos ARCO, en el domicilio de nuestra Oficina, mismo que fue debidamente señalado al principio del presente aviso de privacidad.
- B) Su solicitud deberá contener la siguiente información: nombre del titular de los datos personales, domicilio o cualquier otro medio de contacto, documentos que acrediten su personalidad e identidad, la descripción clara y precisa de los datos personales, cualquier otro documento que facilite la localización de los datos y mencionar el motivo por el cual desea ejercer los derechos ARCO.
- C) El plazo para atender su solicitud es dentro de los 15 días hábiles siguientes a la fecha de la recepción de la solicitud.

Transferencia de Datos Personales a Terceros:

Sus datos personales no pueden ser transferidos dentro y fuera del país, ni tratados por personas externas a esta empresa.

Nos comprometemos a no transferir su información personal a terceros sin su consentimiento, salvo las excepciones previstas en el artículo 37 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, así como a realizar esta transferencia en los términos que fija esa ley.

Cambios al aviso de privacidad

Grupo Editorial de México, S.A. de C.V., se reserva el derecho de cambiar en cualquier momento el Aviso de Privacidad, para la atención de novedades legislativas, políticas internas o nuevos requerimientos para la prestación u ofrecimiento de nuestros servicios o productos, por lo cual nos obligamos a mantener actualizado el presente aviso



Datos Personales que recabamos a través de otras fuentes permitidas por la Ley:

IMÁGENES Y SONIDOS RECABADOS POR CAMARAS DE VIDEO-VIGILANCIA. - Las imágenes y sonidos que se recaben por medio de cámaras de Video-Vigilancia de GEMSA serán utilizados para los fines de SEGURIDAD de GEMSA y de las personas que nos visitan, tal como se especifica en el Aviso de Privacidad corto para Video-Vigilancia que podrá consultar en algunas áreas de nuestras instalaciones.

USO DE DATOS SENSIBLES.- Se consideran datos sensibles aquellos que afecten a la esfera más íntima de su Titular, o cuya utilización indebida pueda dar origen a discriminación o conlleve un riesgo grave para éste. En el presente aviso de privacidad se omite el uso de datos personales considerados como sensibles.